

自治会創立40周年記念入間台夏祭り 好天に恵まれ盛況裡に終る

「支え合って40年 広がれ笑顔の輪」をスローガンに「40」の人文字夜空に光る

入間台納涼夏祭りを終えて

夏祭り実行委員長 岩田 義雄

入間台納涼夏祭りに、多くの皆様にお集まりいただき大変ありがとうございました。また、田中市長様をはじめ、多くのご来賓の方にご出席賜り、合わせて御芳志を多くの方々から頂戴し御礼申し上げます。さらに、「新久ばやし」「ソーラン踊り」「三宅島太鼓」「さくらの会」「ことぶき会民謡部」の皆様には、ご協力を感謝いたします。

今年に入間台自治会が創立して40年の記念の年にあたります。

夏祭りは、『支え合って40年 広がれ笑顔の輪』をスローガンに開催をいたしました。これまで支え合って参りましたが、より一層絆を深めることで、笑顔で元気に過ごせ、笑顔の輪が広がる入間台になると確信しています。私としては、楽しい夏祭りが行えたことが大きな喜びです。盆踊りにも参加し練習会で覚えた「八木節」を踊りました。午後1時に花火が轟き納涼夏祭りが開かれることを入間台団地にお住まいの皆様にお伝えしました。

午後4時30分からは「子供みこし」を初めに祭りは始まりました。母さん達が我が子の、にこやかな笑顔がカメラに収めていました。午後5時からは「むかえばやし」が始まり、同時に「スイカ割り」も始まり、多くの子供達が参加されも楽しまれていました。またお配りしたスイカを美味しく食べてもらっていました。出店にも多くの人が集まり列を作られるような場面もありました。また出店の人の大きな売り声でこども達の活気を盛り上げていました。多くの子供達を始めお集まりいただきました皆様の笑顔が会場に溢れていました。

祭りの進行は「盆踊り」・「ソーラン踊り」・「三宅島太鼓」・「お楽しみ抽選会」・「新久ばやし」と進み40周年記念として「会場に40の人文字をペンライトを使い浮かび上がらせる」企画を子ども会を中心に行っていただきました。会場にお集まりの皆様からは40の人文字を上から見ることは困難であったと思いますが十分できていました。祭りは当日の華やかさが印象に残りますが、事前、事後の準備、整理がかかせません。最後に自治会役員(班長さん)、ことぶき会、自治会をサポートする会、子供会・育成会、おきらくクラブ、有志の方に加えて販売に御協力をいただきましたヨーガ・サークルの皆様をはじめ、会場の設営にご協力いただきましたボランティアの方々にはお疲れ様と申し上げると共に、心からお礼を申し上げます。

夏祭りのご感想・ご意見を募集

今回の夏祭りの感想やご意見及び次年度への提言等を募集いたします。

- ◆切 8月20日頃迄
- ◆投稿先 集会所郵便受け又は結城まで

ウラへ

みこしを担ぎ、焼き鳥を食べ、踊りました

昨年度は、午後6時半頃から雨が降り出し、7時には土砂降りの雨となり、途中で中止をせざるを得ませんでした。今年は、7月22日関東・甲信越地方の梅雨明けがあり、週間天気予報も晴天の暑い日が続く中、自治会創立40周年記念入間台納涼夏祭りが、7月26日午後4時半から例年より30分前倒しで開催され、にわか雨もなく盛大に夏祭りを終了出来ました。

開催にあたりましては、19日のやぐら建て、祭り前後に東金子支所からテント、テーブル、椅子、綿菓子機、かき氷機等の借用、返却と連日ご協力頂いた皆様にお礼申し上げます。

◆午後1時祭り開催会場の花火打ち上げ

例年より30分前倒しで午後4時半から「こどもみこし」に始まり、新久ばやしの迎え太鼓が響き、祭りはいやが上に盛り上げて来ました。ことぶき会の民謡部、さくら会の皆さんの踊り、ソーラン踊り、三宅島太鼓、新久ばやしとプログラムが進みました。

メインの「抽選会」には、多数の方が集まりました。今年は、特等2本(1万円相当)を追加しました。当たられた方は、「えっ」とビックリされていました。

午後8時半ころから「40周年」を記念して「40」のライン上にペンライトを持って並んでいただき、人文字をつくり夜空に振りました。(紙面中央:電気を消した写真は、黒くてダメでした)

最後に新久ばやしの「送りばやし」で締め切りましたが、来年も素晴らしい「納涼夏祭り」が出来るよう祈り幕を閉じました。

◆模擬店

今年も前年同様「やきとり、綿菓子(無料)、かき氷」をサポートの会、「焼きそば」(少年野球チーム)「玉焼餅・キュウリの1本漬け・焼きおにぎり」(おきらくクラブ)、「生ビール等」(ゴルフ同好会)の模擬店を出店しましたが、短時間で完売致しました。焼き鳥を売るのに行列が出来ました。お客様から「あまり並ばなくてもよろしく欲しい」との声あり。

◆夏祭りの事前準備等

夏祭り前の7月17日に環境衛生部の皆さんを中心に集会所周りの草刈り、1週間前の7月19日(土)午前8時~「やぐら建て」をしました。当日は、40名近い多くの方に支障いただき、2時間で終了することが出来ました。暑いなか大変御苦勞様でした。



【みこし担ぎのちびっこたち】



【新久ばやしの踊り】



【可愛いね・・・】



「40」をペンライトを持っての人文字(スタンバイOK)



【ほくたちじょうずだヨ】



【1等、特等当たったかな】



【生きの良いソーラン踊り】

ハプニング

会場設営が終了して模擬店の準備を始めたところ借りてきた「綿菓子機が回転しない」、「かき氷機の電源が入らない」、「やきとり、焼きそば機に火がつかない」等々ハプニングが発生しました。
◆綿菓子機は、砂糖がこびり付いて回転しない。機械を分解してお湯で砂糖を溶かす。やっと回転する。ホッとする。
◆焼き鳥器に火がつかない。ガスボンベの安全弁が機能したらしい。ガスボンベを取り替える。それでも点火しない。こりゃだめだ。ある人が知人から借用してくれて解決。

多数のお客様にお出でいただきました

26日は、入間市内で夏祭りが30ヶ所近くがあり、田中市長は、休む間もなく次に移動されました。ご多忙のところご来場ありがとうございました。【写真左から山岡東金子区長会長、金子市議会議員、斎藤崎玉県議員、田中入間市長】



